

Reunión de Piscicultores en Zaragoza (España)



El pasado día 26 se celebró una reunión auspiciada por **Trouw** y **ProAqua** en un hotel de Zaragoza, donde se trató de la estreptococosis en las piscifactorías de aguas continentales, haciendo particular hincapié en las dedicadas a la cría de trucha.

La exposición corrió a cargo de los Drs. Claudio Ghittino, director del laboratorio de Ictiopatología del Istituto Zooprofilattico de Torino (Italia) y de José Luis Muzquiz Moracho, director del Laboratorio de Ictiopatología de la Facultad de Veterinaria de Zaragoza.



De izda. a dcha.: Dr. José Luis Muzquiz, Dr. Chister Olevy y Dr. Claudio Ghittino



A la reunión acudieron numerosos piscicultores y profesionales para informarse sobre este tema de candente actualidad que está provocando graves problemas sanitarios en todo Europa y está emergiendo en nuestro país.



Si lo desean pueden acceder a un pequeño resumen de lo expuesto en la reunión:

LA ESTREPTOCOCOSIS DE LA TRUCHA EN ESPAÑA

AquaTIC

Artículo publicado en la Revista AquaTIC nº 2, febrero 1998